

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah dilakukan maka kesimpulan terhadap Pengelolaan Air Terjun Silingan Panjang Sebagai Daya Tarik Wisata Alam Di Kabupaten Lamandau Kalimantan Tengah adalah Air terjun Silingan Panjang di lamandau sudah banyak di minati wisatawan karena adanya informasi lisan akan air di air terjun silingan panjang yang jernih dan pemandangan alam yang masih alami.

Dalam pengelolaan Air Terjun Silingan Panjang ini diperlukan kerja sama dengan pihak pemerintah untuk meninjau dan meneliti karakteristik Air Terjun Silingan Panjang ,menyediakan tim khusus keselamatan wisatawan, pelayanan, perbaikan akses jalan masuk air terjun , peningkatan fasilitas dan sarana dan prasarana seperti toilet atau kamar mandi, gazebo, spot foto serta penambahan tempat ibadah, kedai makanan, lahan parkir yang luas dan pengadaan tanda penunjuk jalan adanya Air Terjun Silingan Panjang di Kecamatan Lamandau untuk memudahkan dan meningkatkan kegiatan wisata di Air Terjun Silingan Panjang.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian di objek wisata Air Terjun Silingan Panjang, maka saran penulis dalam upaya pengelolaan objek wisata air terjun silingan panjang ini sebagai berikut.

1. Pihak pengelola sebaiknya melakukan kerjasama dengan pemerintah untuk mengembangkan objek wisata Air terjun Silingan Panjang, khususnya dalam membangun fasilitas sebagai penunjang kegiatan pariwisata. Dengan dibangunnya fasilitas tersebut tentunya menumbuhkan minat wisatawan untuk berkunjung.

2. Sebaiknya pihak-pihak terkait sering mengadakan sosialisasi atau pelatihan setiap satu bulan sekali khususnya dalam bidang Pariwisata mengingat Sumber daya manusia yang ada di desa Cuhai masih rendah.
3. Memperbaiki jalan menuju ke lokasi Air Terjun Silingan Panjang dan berkerjasama dengan pihak pemerintah terkait, agar dapat pendanaan untuk memperbaiki akses jalan menuju objek wisata air terjun silingan panjang.
4. Menambah atraksi wisata alam seperti *outbound, tracking, camping ground* dan lainnya seperti yang kita tau potensi di sekitar Air terjun Silingan Panjang sangat memungkinkan Karena potensi yang melimpah akan alam dan bernilai tinggi yang bisa menarik minat wisatawan.
5. Dalam melakukan kegiatan promosi sebaiknya pihak pengelola lebih gencar lagi seperti lewat media cetak, web dan lain sebagainya. Agar wisatawan yang berkunjung tidak hanya dari dalam daerah saja.
6. Pemerintah diharapkan lebih memperhatikan potensi yang ada di daerah kawasan objek wisata di Kabupaten Lamandau. Karena masih banyak sekali obyek wisata yang belum ada campur tangan dari pemerintah daerah.